
CONSEIL EXÉCUTIF

A23-01

Mercredi le 4 octobre 2023 à 12h30

Ordre du Jour (ODJ)

0.0 Procédures
0.1 Ouverture de la rencontre

Dûment proposé
Dûment appuyé

0.2 Praesidium
Il est proposé qu’Arielle assure le secrétariat.

Dûment proposé
Dûment appuyé

Il est proposé que Chanel et Thomas assurent l’animation

Dûment proposé
Dûment appuyé

0.3 Lecture et adoption du présent ordre du jour
Il est proposé d’ajouter le point 2.1.5 AG en mode comodal

Dûment proposé
Dûment appuyé
AU

0.4 Déclarations
R.A.S

0.5 Régie : date du prochain conseil exécutif

1.0 Tour des postes : Assurer la transmission du savoir
1.1 Coordonnatrices générales

1.1.1 Enregistrement au registre légal
Il est mentionné par Channel que les membres doivent fournir leurs
informations personnelles permettant leur inscription au registre légal
aux coordinateurs généraux le plus rapidement possible

Il est proposé de déplacer le point 1.2 (Coordinatrices à l’externe) au point 1.8

Dûment proposé
Dûment appuyé



AU

1.2 Coordonnatrice à l’interne
Il est mentionné par Arielle que la passation de dossier avait bien été assurée

1.3 Grande argentière
1.3.1 Budget 2023-2024

Mathilde mentionne qu’elle se basera sur le budget de l’an passé pour
créer le budget de cette année
Il est convenu que Mathilde présentera les états financiers de l’an passé
et celui de cette année à l’AG du 11 octobre 2023.

1.4 Responsables à la communication
1.4.1 Site web ABICEP

Brendan suggère de débloquer un budget spécial de 10, 50 $ par mois
plus taxe sur deux ans à même le budget d’urgence afin de remettre en
fonction le site web de l’ABICEP

Brendan rappelle aussi que le site web permettrait de remplir
l’obligation légale de transmettre les PV des CE et AG en plus de
faciliter le processus de subvention et l’organisation d’activités
socioculturelles

Mathilde mentionne qu’il ne reste pas assez d’argent dans le fond
d’urgence de l’année dernière pour pallier à cette demande

Camille propose la création d’un budget spécial pour le poste de
responsable aux communication afin de payer le site web

Camille retire sa proposition

Alyssa propose de créer un budget pour le site web dans les frais de
fonctionnement fixes de l’ABICEP

Dûment proposé
Dûment appuyé
AU

Alyssa propose de payer le montant nécessaire au site web avec les
restant du budget de l’an passé

Dûment proposé
Dûment appuyé
AU



1.4.2 Photoshoot CE 2023-2024

Il est suggéré par Clémence de créer un « doodle » ou un « when 2
meet » afin de trouver une date pour le photoshoot.

1.5 Responsables académiques

Pier-Alexandre demande s’il y aura des élections pour un représentant BCPS
3e année à la COP lors du prochain AG.

Clémence mentionne que sa recherche de candidats pour le poste a été
infructueuse.

Clémence propose que les responsables communication fasse une publication
pour cibler les 3e années BCPS pour trouver un représentant

Dûment proposé
Dûment appuyé
AU

Justine mentionne un cas où un enseignant au BCPS souhaite mettre à
l’examen de la matière qui aurait dû être vue pendant la grève.

Clémence suggère de transférer le cas à l’AFESPED qui a voté la grève

Alyssa suggère de transmettre le dossier au secrétaire de l’AFESPED

Justine fera aussi une intervention en classe avant d’entamer des procédures

Camille propose d’inviter les cégeps au CRPI avant le 1er mars pour faire de
la promotion aux programmes régis par l’ABICEP.

Clémence propose qu’il y ait une publication faite par l’ABICEP sur ses
réseaux sociaux pour savoir qui serait intéressé à participer à la création du
CRPI avant la fin d’octobre

Dûment proposé
Dûment appuyé
AU

1.6 Responsables socio-culturel
1.6.1 Horaire d’activités pour le début de la session

Une soirée d’étude sera prévue au café Aquin
Le 22 octobre, une journée plein air est prévue



Le 26 octobre, il y a le party de lancement du cahier de l’ABICEP
Le 2 novembre, il y aura party d’Halloween
Le 1er novembre ou le 30 octobre, il y aura une projection de film
d’horreur
Le 14 novembre, il y aura un « 5 à tard » à l’Arcade sur Saint-Denis
Le 23 novembre. il y aura une soirée peinture et vin (ou guru)

Alyssa propose de parler d’un renouvellement du partenariat avec
Guru au prochain AG de budget du 11 octobre

Dûment proposé
Dûment appuyé
AU

1.6.2 Rémunération des sentis

Jasmine se questionne sur les conditions où les sentis sont nécessaires
et sur leur rémunération.

Alyssa soulève l’importance qu’il y ait des sentis ne faisant pas partie
du CE lors des événements.

Jasmine suggère que les communications expliquent le rôle des sentis
et fassent la promotion de la formation dans les différents groupes.

Pier-Alexandre propose de donner la rémunération des sentis à des
organismes luttant contre les agressions sexuelles

Mégane note qu’il pourrait y avoir un trou dans le budget et qu’il
faudrait tout de même baisser cette rémunération

Ève suggère de ne pas payer les sentis faisant partie du CE, mais de
tout de même rémunérer les sentis ne faisant pas partie du CE

Clémence suggère que les sentis soient exclusivement des membres du
CE et que cela prenne la forme d’une obligation.

Alyssa propose de demander l’avis des membres de l’ABICEP sur la
question des sentis à l’AG du 11 octobre et que ce soit ajouté à l’ordre
du jour

Dûment proposé
Dûment appuyé
AM

1.7 Responsables à la mobilisation



1.7.1 Mobiliser pour l’AG du mercredi prochain (11 octobre)

Alyssa explique qu’elle fera la tournée des classes pour motiver les
membres à venir à l’AG et demande à tous de promouvoir l’activité
auprès de ses classes respectives.

1.7.2 Grève possible du 10 novembre : journée internationale des stagiaires
1.8.2.1 Appel à la grève et à des manifestations pour la salarisation des
stages
(https://docs.google.com/document/d/15cWSWolAGmqLM4yuWbZY
Ku0M1NWKNT4EngobQp63US0/mobilebasic?fbclid=IwAR3IQA3u3
pSfjzr87ttIkSRbslP6PsMGDNH23cT5ClnUTYMkykqDF8hVeWo)

Laure-Anne demande si l’ABICEP veut être signataire de l’appel aux
manifestations et à la grève

Alyssa propose que les membres du CE lisent la lettre d’appel et en
discutent au prochain CE

Dûment proposé
Dûment appuyé
AU

1.8.3 Formation BIPH obligatoire à tous
Alyssa rappelle que la formation est obligatoire pour les membres du
CE

1.8 Coordonnatrices à l’externe

Ève rappelle que le 21 octobre, il y a les portes ouvertes de l’UQÀM et qu’il
serait important d’y présenter l’ABICEP. Ce projet sera présenté à l’AG du 11
octobre.

2.0 Affaires courantes
2.1 AG du mercredi 11 octobre

2.1.1 Trouver le présidium
Alyssa propose de choisir les mêmes secrétaires et animateurs que lors
du dernier AG, soit Malika et Mathias.

Dûment proposé
Dûment appuyé
AU

2.1.2 Nourriture?
Camille propose de ne pas amener de nourriture

https://docs.google.com/document/d/15cWSWolAGmqLM4yuWbZYKu0M1NWKNT4EngobQp63US0/mobilebasic?fbclid=IwAR3IQA3u3pSfjzr87ttIkSRbslP6PsMGDNH23cT5ClnUTYMkykqDF8hVeWo
https://docs.google.com/document/d/15cWSWolAGmqLM4yuWbZYKu0M1NWKNT4EngobQp63US0/mobilebasic?fbclid=IwAR3IQA3u3pSfjzr87ttIkSRbslP6PsMGDNH23cT5ClnUTYMkykqDF8hVeWo
https://docs.google.com/document/d/15cWSWolAGmqLM4yuWbZYKu0M1NWKNT4EngobQp63US0/mobilebasic?fbclid=IwAR3IQA3u3pSfjzr87ttIkSRbslP6PsMGDNH23cT5ClnUTYMkykqDF8hVeWo


Dûment proposé
Dûment appuyé
AU

2.1.3 Informer et mobiliser les gens à venir!!
R.A.S

2.1.4 Ordre du jour
Alyssa propose d’inscrire les points « budget », « Guru » puis «
formation BIPH » à l’ordre du jour

Dûment proposé
Dûment appuyé
AU

2.1.5 AG en mode comodal
Brendan propose d’accepter les AG en mode comodale avec caméra

Thomas propose de rendre la caméra obligatoire seulement pour le
vote.

Clémence propose de ne pas faire cette AG en mode comodal pour
l’AG du 11 octobre en raison des incidents qui sont survenus lors de la
dernière AG

Pour: 2

Contre: 7

Abstention: 2

La proposition est rejetée

Pier-Alexandre propose de rendre la prochaine AG en mode comodal,
mais qu’à l’entrée on demande la caméra

Pier-Alexandre retire sa proposition.

Pier- Alexandre et Brendan proposent de rendre la caméra obligatoire
seulement au moment du vote et de faire l’AG du 11 octobre en mode
comodal.

Dûment proposé
Dûment appuyé
AM

Alyssa propose de faire de la question des AG comodales un point lors
de la prochaine AG

Dûment proposé
Dûment appuyé



AM
3.0 Varia

4.0 Fermeture

Dûment proposé
Dûment appuyé


